

évêques présents reconnurent le droit de la présidence à Claude de Bellièvre.

Ce jeune prélat cultivait les lettres et avait de profondes connaissances de la langue hébraïque. Remarquable par sa piété et la candeur de son âme, il ajoutait à ces qualités les talents d'un habile administrateur. La cathédrale et le palais archiépiscopal lui durent de notables restaurations.

En 1608, il fit imprimer, à l'usage de son église, un nouveau diurnal qui était encore suivi du temps de Lamure (1671). Severt lui dédia la première édition de sa *Chronologie historique des archevêques de Lyon*. Enfin, ce fut sous son épiscopat que les Pères Jésuites s'établirent à Roanne, dans le collège qui venait d'être fondé par Jacques Coton, seigneur de Chenevoux, frère de l'illustre jésuite de ce nom.

Claude de Bellièvre mourut le 25 avril 1612, à la suite d'un carême qu'il avait passé tout entier dans la retraite, le jeûne et la prière, en laissant à la postérité le souvenir d'une réputation de science et de piété qui n'eût fait que grandir s'il lui eût été accordé de vivre de plus longues années; il n'avait que 34 ans. Son corps fut inhumé auprès de celui de Pierre d'Espinac, dans la chapelle de la Madeleine, qui existait autrefois dans le côté droit du transept, et l'épithaphe suivante fut placée sur sa tombe, par les soins de son frère, Nicolas de Bellièvre, premier président au parlement de Paris (1):

(1) V. Quincarnon. *Antiq. de l'égl. de Saint-Jean*. p. 85. — Severt. — Lamure. *Hist. du dioc. de Lyon*. — Morel de Voleine. *Liste des archev. de Lyon*. — Thomas. *Mémoires sur la Ligue*. p. 58. — Pernetti. — *Notes et documents de M. Péricaud*. — *Gallia christiana*. iv.